



COLOMBIA

Ecopetrol reactivaría ocho contratos petroleros que se encuentran suspendidos

23 agosto, 2023



Foto tomada de: Cortesía

El presidente de Ecopetrol declaró que es importante invertir en las energías renovables.

Por: Redacción 360 Radio

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anunció durante la Cumbre Internacional de Sostenibilidad e Innovación Ambiental, en Bogotá, que en un trabajo conjunto entre los ministerios de Hacienda y Minas se está buscando que se puedan reactivar ocho contratos petroleros que se encuentran suspendidos.

“Nosotros desde Ecopetrol vamos a seguir buscando y explorando en 48 contratos que tenemos habilitados, pero hemos hecho solicitudes con Minas y Hacienda para revisar ocho contratos y



Ultimos articulos

Réquiem por las térmicas en Colombia
23 agosto, 2023

Grupo Éxito ya cotiza en las bolsas de Brasil...
23 agosto, 2023

Petro señaló que el fiscal se dejó engañar sobre...

revisar la posibilidad de una reapertura de los mismos para seguir buscando petróleo y gas”, explicó.

Estas declaraciones se conocen luego que varias personas del Gobierno Nacional informaran que no se continuaría con los contratos de exploración y extracción del “oro negro” en Colombia.

De igual manera, Roa declaró que es importante invertir en las energías renovables debido a la necesidad ambiental de llevar a cabo alternativas para la sostenibilidad del planeta.

Pese a esto, el directivo aseguró que no puede frenar por completo los procesos con las energías convencionales, las cuales son un ítem importante de la financiación de esta entidad.

“Al negocio tradicional de los combustibles fósiles lo vamos a proteger porque ahí está la principal fuente de recursos para la transición energética”, declaró Roa.

Durante su discurso, el presidente de esta compañía aseveró que lo primero que se debe hacer para llevar a cabo transición energética es dar ejemplo en eficiencia energética y la reconversión eléctrica en el parque que actualmente tiene esta empresa.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol** aseveró que los recursos de la economía tradicional de petróleo y gas representan cerca del 80% de los ingresos de la empresa, mientras que la línea de bajas soluciones y eficiencia energética; donde se encuentra el gas y las fuentes renovables, hoy representan el 20% del ebitda.

Le puede interesar: **CB&I deberá pagar más de un billón de dólares a Reficar tras condena de Tribunal Arbitral Internacional**

“La transición energética no solo hay que promulgarla desde el papel que hoy podría hacer **Ecopetrol**, sus filiales e Isa, quien actualmente representa el 15% de los ingresos la compañía y espero que pueda llegar al 25%”, dijo Ricardo Roa.

Lea también: “Seguiremos explorando Petróleo y Gas en Colombia”: Presidente de **Ecopetrol**

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** +



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

23 agosto, 2023



Lo más leído

Conexiones de valor para los productos afrocolombianos

23 agosto, 2023



ICP alerta borrador de decreto que excedería facultades a MinAgricultura

23 agosto, 2023



JetSMART y American Airlines anuncian nuevas rutas entre Perú y Estados Unidos

23 agosto, 2023



Ultimos articulos

n por las

Artículo anterior

Réquiem por las térmicas en Colombia

Artículo siguiente

JetSMART y American Airlines anuncian nuevas rutas entre Perú y Estados Unidos

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter Suscribirme

Requiem por las térmicas en Colombia 23 agosto, 2023
Grupo Éxito ya cotiza en las bolsas de Brasil... 23 agosto, 2023
Petro señaló que el fiscal se dejó engañar sobre... 23 agosto, 2023

LOS ADULTOS MAYORES DE LA ESTRELLA están felices con su nueva casa. nuevas rutas entre Perú y Estados Unidos 23 agosto, 2023

Mas Leido

- Celsia anunció inversión en proyectos en Antioquia, Cauca y Valle del Cauca por \$54 mil millones
Ana María Ibáñez: la colombiana que asumirá importante cargo en el BID
La distribución de combustibles en Colombia: un recorrido por la planta más grande de Primax
Tuboleta lanza App para llevar las entradas de forma digital y segura

Opinion

- Requiem por las térmicas en Colombia
Un llamado a los héroes de Colombia
¿Es realista la opción de un juicio a Petro?
Fotosmultas sí, pero sin en el negocio de los privados que no aportan en la mejoría del tráfico de la ciudad

Categorias Seleccionadas

- Noticias 16954
Destacados 16483
Noticias de Colombia 9671
Economía 3631
Noticias del mundo 3302
Colombia 3227



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviriacano.com.co
Medellin, Colombia

